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Сегодня во время заседания штаба по подготовке к зиме к зам. председателя
облгосадминистрации Александру Алипову обратился глава Пантелеймоновского
поселкового совета Евгений Клеп с просьбой разобраться с КП "Уголек". "Разборки"
понадобились потому, что поселковый совет не удовлетворен работой
водоснабжающего предприятия - качеством воды и ее подачей в течение 8 часов в
сутки. Кроме того, поселковый голова готов забрать у "Уголька" все теплосети, взяв всю
ответственность за дальнейшую судьбу воды и тепла в Пантелеймоновке на себя.       

Евгений Клеп решил разработать инвестиционный проект для улучшения качества
жизни пантелеймоновцев, для составления которого запросил у тепло- и
водопоставляющей компании данные для расчетов. Прошло 2 месяца, а "воз и ныне там".
Письменные запросы не удовлетворяются, не улучшается и состояние поселка,
утверждает Клеп.

Инициатива в нашей стране наказуема, что и подтвердил ответ Александра Алипова: "Я
- противник любых сепаратистских настроений. Пусть город решает - отдавать вам
жизненно необходимые сети или нет. У области есть стратегия - ответственность за
качество жизни жителей лежит на власти города, если есть предприятия-монополисты,
то ответственность - совместная. А что мы будем спрашивать с вас? Были в области
случаи, когда мы позволили взять коммунальное хозяйство в другие руки, через год
нашли все, как говорится, "в занепаді".

Поддержал областное начальство и Михаил Попов: "В Пантелеймоновке сегодня самое
новое оборудование в Горловке. Мы несколько лет вкладываем средства из городского
бюджета для улучшения ситуации с теплом и водой, а теперь вы хотите забрать все в
точечное использование. Инвестиции нужно отработать".

Александр Алипов также поинтересовался у Евгения Клепа, почему Пантелеймоновка
до сих пор не получила статус города, и порекомендовал поселковому голове вплотную
заняться не вопросами коммунальников, а повышением рождаемости.
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